



ロータリー：
変化をもたらす

国際ロータリー第2750地区 東京日野ロータリークラブ

Weekly Report

クラブテーマ：クラブ
チーム力の強化

〒191-0031
日野市高幡3-8 田中ビル3F
TEL: 042-594-3711
例会：毎週水曜(12:30～)
会場：高幡不動尊 客殿
URL: <http://www.hino-rotary.org>
【発行】公共イメージ・会報委員会

<2018年1月17日 第2512回例会 No.53-26> 2512回例会「卓話：経済の話」

本日の例会@ 大政館 坊ホール 役割分担

司 会： 野村 圭伊 会員
開・閉会点鐘： 小島 馨 会長
ソングリーダー： 清水 博雅 会員
ロータリーソング（『我らの生業』）斉唱

本日のゲスト

東京日野ローターアクト幹事 金子 裕史 君

例会進行

1. 会長挨拶：小島会長



私がこの職につき、今まで知らなかったことを知るようになり、日野のことを更に理解できたと実感しております。

年始の挨拶について可能な限り出席してまいりました。そこでも日野に関わる行事、新撰組祭りからもみじ灯路等の事業報告等を受け、たくさんのご意見を改めて知りました。直前会長は多くの日野の事業に携わっていたため、これらの事業をよく理解されていたのだと思いますが、私が具体的にどのような事業でどのような動きをしていることまで理解ができていなかったことに反省しております。

やはり、若い内にこのような経験、知識を深めるチャンスを得ることが大切だなと感じました。現在、小峯会員増強委員長に若手の方々へもロータリーの加入を勧めるため、動いていただいておりますが、私にもこのようなチャンスをもたらえたことに重ねて感謝申し上げたいと思います。

ロータリーの仕事についてもただ、漠然と受けるのではなく、知識を深めれば楽しいクラブ運営になると思いますので皆様よろしくお願いたします。

2. 幹事報告：田中幹事



- ・ガバナー事務所よりガバナーノミニー確定宣言が行われました。
- ・東京飛火野ロータリークラブより幹事の変更の連絡が来ています。
- ・各種会報等が届いております。
- ・他クラブより例会変更の連絡が来ています。

各委員会等報告

1. 会員増強・職業分類委員会委員長：小峯会員

いよいよ、次週、ロータリーの地域交流会について、皆様のご協力もございまして参加者が50名に達しました。まだまだ出席いただけますので、お友達等呼びいただき、奮ってご参加ください。また、会の中で招待した方をご紹介いただく時間を設けておりますのでお願いします。

2. 国際奉仕委員長：熊井会員

日本で最初のRI公認の親睦団体であるロータリー囲碁同好会が主催します第19回国際ロータリー囲碁大会が行われます。参加される方は別途連絡致しますのでご確認ください。

3. ニコニコ

後述します。

各種表彰

小島会長が米山功労者として、土方会員がポール・ハリス認証で表彰されました。【左写真：土方会員表彰、右写真：小島会長表彰】



本日のメインプログラム

「経済の話」

卓話担当：古屋 里恵 会員

卓話講師：



古屋 里恵 会員

- 東京日野ロータリークラブ所属
- 職業分類：金融（証券）
- 大和証券㈱ 多摩支店 支店長
- 入会：2017年5月17日

卓話内容（概要）

年始に当社で投資者向けのセミナーを開いております。本日はその際の資料とともに、株の見直しなども含めてご説明したいと思います。

- 今年の株式市場の見通しは、2018年度日経平均株価は好業績を背景に前年度に比べて高めの株価を目指しており、今朝も日経平均株価を見てきたところですが現在もまだまだ上昇の見込みがありそうです。

- NYダウについてもハイテクセクターの好調持続や税制改正により拡大が続くと思われます。

- 世界経済の見通しは順調に拡大予定。世界貿易量の伸び率が16年から17年にかけて急速に回復しています。この回復の起点となっ



ているのが、中国であり、インフラ投資、スマートフォン関連の電子部材、工場設備の取引が活発化し、その主要取引先の先進国の貿易も活発化したということです。

- 中国の他、各国の経済成長も影響しており、GDP成長率は18年も順調に伸びる見込みです。中国も金融引き締め等でやや減速気味ですが、個人消費や製造業向けのイノベーション投資、輸出等で一定の成長率を確保するアメリカも成長率は一定の数値を確保する見込みです。実際、アメリカ経済では企業個人ともに良好であり、雇用の改善や株高の影響で個人消費の拡大も見られます。
- アメリカで最近、よく耳にすることですが、18年のアメリカ経済の注目点として「法人減税」があります。これは文字通り18年より法人税率を下げることで、および個人税率も下げる等の税制改革により景気押し上げを行っています。

- 日本の経済ですが、17年は輸出主導で拡大が続き、輸

出に引っ張られる形で鉱工業生産も拡大させています。日本経済のポイントとして挙げられるのは脱デフレの兆しが見えてきたところでしょうか。GDPギャップという日本経済の実際の需要が供給量をどれだけ上回っているかを示す指標があるのですが、これが長年マイナスだったのですが、17年4月期等でプラスに戻った所です。

- 日本株は17年9月から12月に特に日本株が値上がりしましたが、欧州投資家（外国人投資家）を中心とした見直し買いの影響があります。しかしながら、近年の値上がり要因の小泉政権時、アベノミクス初期等に比べると



とまだ低い水準といえます。しかしながら、あくまでこれらは明らかな話で、経済は安定している様子ですが、北朝鮮問題等、地政学的

リスク等で大きく変動も考えられます。

- これは余談ですが、日本の干支別の株価の傾向を見ますと、戌年は過去の傾向で、前年の日経平均を上回る確率が100%となっている様子です。翌年の亥年は春ごろの統一地方選挙や夏の参議院選挙が12年に一度重なる年で前年の戌年に政策面でアクセルがかかるからと言われています。

2018年に話題になるテーマ（参考として）

30年ぶりの大型減税、レパトリ減税、IoT（あらゆるものをネットにつなげる事業）ロボット関連（人手不足を担うためのロボット。中国の一人っ子政策等による影響もあり）、AI市場（膨大なデータバンクの利用、資産運用、医療診断等への利用）、5G（次世代高速通信機）、FinTech（金融等のテクノロジーを活用した事業、モバイル決済、ネット決済など）、がん治療法、シェアリングビジネス（カーシェアリング、民泊等）、EV（電気自動車、世界的に注目度も高い）



古屋会員、経済の卓話ありがとうございました！

ニコニコ報告 親睦委員会より

小島会長 古屋会員今日は楽しみに致しております。

田中幹事 久しぶりの雨、地球全体がうるおいそう！古屋さんの卓話楽しみにしております。

清水会員 暮れから正月にかけて多忙だったため、欠席が続いて申し訳ありません。【大ニコニコ】

飯作会員 古屋会員の卓話期待しています。

事務局 忘年家族会にて落し物の500円をニコニコへ寄付します。

17-18年度 ニコニコ 合計

本日のニコニコ： 11,500円

累計 441,322円

ビクターフィー： 0円

累計 21,000円

出席報告 出席奨励委員会より

事前MU：遠藤会員、西山会員、横倉会員、安島会員

日	会員総数 (出席免除数)	出席総数 (免除者出席数)	MU	欠席	出席率
本日報告 (1/17)	34 (3)	25 (3)	事前4 (0)	5	85.29 %
前回訂正 (1/10)	34 (3)	23 (2)	4 + 0	6	81.82 %
前々回訂正 (12/20)	36 (3)	25 (3)	(1) + 1 + 0	9	75.00 %

(発行人：会長：小島馨、幹事：田中くに子、公共イメージ会報委員長：西山尚之／制作：東京日野RAC：金子)